

#SÜD-WEST 07. Dezember 2021

# Ortsverband Saarland hat gewählt

Ende November hat die turnusgemäße Delegiertenkonferenz des EVG Ortsverbands Saarland stattgefunden. Bedauerlicherweise musste die Veranstaltung aufgrund der aktuellen Lage kurzfristig virtuell durchgeführt werden.



Thomas Bock

Nichts desto trotz waren alle Delegierten und Gäste anwesend. Die Konferenz ist dem Vorschlag des Vorstandes gefolgt und konnte die Mitglieder des neuen Ortsverbandsvorstandes als Listenwahl und somit per Akklamation wählen.

Im Anschluss fand die Konstituierung statt, in der Kollege Thomas Bock in seinem Amt als Vorsitzender bestätigt worden ist. Auch sein bisheriger Stellvertreter, Kollege Thorsten Hauser, wurde wiedergewählt.

Dem Vorstand gehören weiterhin an: Kerstin Bill, Thomas Beltz, Johnny Borst, Christian Böttcher, Peter David, Sabine Drocur, Peter Kannegieser, Petra Kiefer, Jutta Nellinger, Frank Pohl und Rüdiger Rupp. Wir wünschen allen neu – und wiedergewählten Kollegen\*innen viel Erfolg.